

Und der Gewinner ist...



Am Einschulungstag der neuen 5. Klassen hatte der Förderverein einen Wettbewerb ausgerufen: die Klasse mit den meisten Neumitgliedern im Förderverein erhält 50€ für die Klassenkasse. Endtermin der Auszählung waren die Herbstferien.

Gewonnen hat mit 4 Neuanmeldungen die Klasse 5aG von Frau Sevili!

Die Klasse hat 50€ für die Klassenkasse gewonnen und Süßigkeiten, die wahrscheinlich schnell vertilgt sein werden.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den Kindern aller Klassen, die fleißig Werbung für uns gemacht haben und allen Eltern, die den Förderverein nun bei seiner Arbeit unterstützen!!! Vielen lieben Dank dafür!!!

Conny Platz und Frauke Schupp